

Le rinde homenaje en el 42º aniversario de la muerte de la poeta.-

AAF-3386

Poblador porteño ha dedicado su vida a estudiar la obra de Gabriela Mistral

por Marcela Küpfer C.

Cuando tenía doce años, don Luis Ramos Brown fue tocado por el destino. Fue en Villa Alemana, durante la última visita de la poeta Gabriela Mistral a Chile; don Luis era apenas un niño, que observaba el paso de la primera y única mujer chilena reconocida con el Premio Nobel de Literatura, sobre el carro presidencial. La poetisa saludaba a la multitud y, en medio de su andar, tocó la mano del niño.

Desde entonces, declaró Luis Ramos, y tal vez a causa de eso, se convirtió en un admirador de Gabriela Mistral



Luis Ramos Brown es un poblador del cerro Ramaditas. Toda su vida la ha dedicado a estudiar la trayectoria de Gabriela Mistral.

Alcayaga, Luis Ramos Brown —“un típico poblador porteño”, como se define él mismo—, quiere hacer un homenaje a esta mujer escritora, con quien “nuestro país tiene una enorme deuda”.

Como corolario de una vida dedicada a estudiar la trayectoria de esta mujer, Luis Ramos declara: “Gabriela Mistral es, para mí, el personaje más importante de este siglo. En 1945, cuando se le concedió el Premio Nobel de Literatura, había terminado en el mundo una guerra terrible, y ella fue elegida porque reunía la suavidad de la mujer y la ternura del niño, que venían a llenar las asperezas del mundo. Ella

fue una mujer que dio la paz después de la guerra”.

Para este porteño del cerro Ramaditas, las virtudes de Gabriela Mistral se reúnen no solo en sus obras, reconocidas internacionalmente, sino también en su calidad de persona: “El haber sido madre sin jamás haber perdido; el haber entregado la docencia sin pedir exigencias ni privilegios; y el haber dado a conocer a nuestro país a nivel internacional”.

Y aun así, Luis Ramos reconoce la ingratitud de los chilenos hacia su labor. “¿Por qué no hay en todas las plazas de Chile una placa con un verso de Gabriela Mistral? ¿Por qué no le hicieron hecho ese reconocimiento?”, se pregunta.

“Falta que nos hablen de Gabriela Mistral, eso es resaltar nuestros valores culturales. En Chile no puede haber reforma

educacional si no resaltamos nuestros propios valores. Por eso vengo a pedir algo muy sencillo, que se hable más de Gabriela Mistral, que se en-



Mariana se cumplen 42 años de la muerte de Gabriela Mistral. La poetisa falleció en Nueva York, producto de una larga enfermedad. A su muerte, se le rinden homenajes en todo el continente y en la mayoría de los países del mundo.

Poblador porteño ha dedicado su vida a estudiar la obra de Gabriela Mistral [artículo] Marcela Küpfer C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Ramos Brown, Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poblador porteño ha dedicado su vida a estudiar la obra de Gabriela Mistral [artículo] Marcela Küpfer C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile